

Frente a la crisis ambiental y de cuidados, el dabate sobre estos debe enmarcarse en una propuesta de sostenibilidad de la vida.

Los debates sobre el cuidado no pueden hacerse sin considerar como eje político y filosófico el tiempo y el uso del tiempo.





La noción de cuidados es polisémica y es un concepto en construcción.





Las desigualdades de América Latina y Caribe se expresan en injusticias territoriales, y éstas, en el uso del espacio. Las experiencias sociales de resistencia a la destrucción capitalista de cuerpos y territorios contienen una enorme riqueza de formas colectivas para fortalecer el tejido social basado en culturas de cooperación y cuidado.



El cuidado y las cargas que este genera sobre las mujeres, varía según distintos sistemas de explotación y opresión





Una política feminista sobre los cuidados debe cuestionar el lugar asignado a las mujeres en la sociedad patriarcal y neoliberal.



Los cuidados comunitarios son una forma de participación ciudadana.

Las cuidadoras en el centro de las políticas.





No hay política de cuidado sin cambio cultural.

